



BALAIKOTA TERBUKA UNTUK EDUKASI SATWA Komunitas Hobi Pemantik Ekonomi Kreatif

YOGYA (KR) - Keberadaan komunitas hobi yang ada di Kota Yogya dinilai menyimpan potensi tersendiri. Terutama sebagai pemantik ekonomi kreatif yang saat ini tengah didorong untuk terus tumbuh dan berkembang oleh Pemkot Yogya.

Wakil Walikota Yogya Heroe Poerwadi, menyebut Balaikota akan selalu terbuka untuk menjadi ajang edukasi satwa. "Seperti saat ini, kami berkomitmen agar lomba burung berkicau Walikota Cup bisa terus digelar di Balaikota. Bahkan bisa menjadi agenda rutin setiap Oktober supaya sekaligus dijadikan even wisata," ujarnya di sela membuka lomba burung berkicau Walikota Cup IV di Balaikota, Minggu (14/10).

Selain lomba burung berkicau, pada kesempatan itu juga digelar edukasi satwa bagi pengunjung. Agenda tersebut sekaligus menyemarakkan HUT ke-262 Tahun Kota Yogya dan dikemas dalam Festival Jogja Kota.

Heroe berharap, lomba burung berkicau maupun edukasi satwa bisa menjadi media silaturahmi antar komunitas maupun penggemar. Jika para penggemar bisa rutin bertemu

dan menggelar kegiatan, maka akan memunculkan sektor bisnis baru.

"Ekonomi kreatif itu tidak bisa tumbuh sendiri-sendiri. Kami berharap ada ajang yang bisa rutin mempertemukan para komunitas dan penggemar. Ketika ekonomi kreatif ini bisa berkembang, ada peluang bagi tambahan penghasilan dan tidak sekadar hobi," paparnya.

Sedangkan terkait lomba burung berkicau Walikota Cup IV, sedikitnya terdapat 700 peserta yang sudah mendaftar. Jenis burung yang dilombakan di antaranya Love Bird, Kacer, Cucak Ijo, Kenari, Murai Batu, dan lainnya. Selain mencari ocehan yang terbaik, ajang itu diharapkan mampu menjadi media tukar informasi dalam menghasilkan anakan yang berkualitas maupun pemeliharaan.

Ketua Panitia Asmo Nugroho, mengaku dibanding even tiga tahun sebelumnya, harga tiket tahun ini jauh lebih murah. Yakni Rp 50.000 untuk kelas Walikota, dan Rp 40.000 untuk kelas Jogja Istimewa. "Kami ingin merangkul komunitas burung berkicau yang ada di Kota Yogya," ujarnya. (Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pertanian dan Pangan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005